
智行理财网
当前股市的热点？当前股市热点

这篇文章给大家聊聊关于当前股市的热点，以及当前股市热点对应的知识点，希望
对各位有所帮助，不要忘了收藏本站哦。
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今日股市冲高回落，明日11月26日周四的行情又将如何运行？

预判猜想怎么走和你的实质关系不大，重要的是你自己的应对策略做好没有首先这
是上个交易日的复盘内容https://www.wukong.com/answer/689861966762075
7768/

分析是一个连续的事情，连贯起来看比较能理清逻辑

下面是今天的复盘

K线角度，上证开高收低，吞噬昨日K线实体，为阴线吞噬，偏空解读，酝酿回调

创业板一根盘整中的长阴线，无明确多空意义，略过

成交金额角度，上证大于五日十日二十日均量扣抵量，跌下来有增量是好事。代表
的是下来的过程开始有人接手

创业板只大于十日均量，小于五日二十日均量扣抵量，十日扣抵量

所以如同从上周四复盘开始的解读

https://www.wukong.com/answer/6896768280577982732/

也就是说这里短线的反弹上去季线和五日线之后不增量我会考虑减仓，因为下周二
往后，季线季均量就开始逐渐扣高，不能增量，之后还会再跌下来为什么？因为季
线季均量扣高了，季线将会下弯，如果站在下弯的均线上方，量不够下弯的均线会
怎么样？

包括周一上证大涨的时候

                                    1 / 8



智行理财网
当前股市的热点？当前股市热点

https://www.wukong.com/answer/6898275715478356238/

而创业板今天大于五日均量扣抵量，小于二十日均量扣抵量，所以结合今天的量价
和K弦，在尾盘我做了上周五所说的减仓既然是止跌反弹就先当止跌反弹做，比如
以创业板波段一半位置买的右侧仓位，下周还是无量，逢高调节一部分，获利入袋
，之前买高的右侧仓位，如果下来加过，现在大部分应该是获利或者接近成本，下
周无量也可以逢高调节（个人看法，不代表正确，也不是投资建议，勿跟）

今天如同当时的预判，跌下来，不管是季线还是波段一半都毫无支撑

而当天的市场气氛是啥？

应该大家都在不少地方看到上证要突破3458这种看法吧

那么到现在需要恐慌么？

如同我上面复盘的结论

综上所述，这里还是一个震荡盘，跌了不要觉得会一泻千里，涨了也不要觉得会一
直往上，根据量价技术面的变化适时调整操作策略就好就现在的技术面情况，因为
创业板的波段一半跌破收盘过，且无量，所以这里不再认为是支撑，再下来的支撑
可以看长时间扣抵低量低价的半年线也就是说，如果跌破半年线，没卖的也别那里
止损了一样是沪深中小创的同步支撑

半年线如果未来两天跌破，就指数角度是支撑，极限位置的合理买点还可以考虑跌
破2593

因为破2593指标底背离，同时到那个位置一些技术指标统计学的因素也会到极限
值

这两个位置就短线来说，是可以确定的合理买点位置

为嘛就短线而言

因为时间周期再拉长的技术面变化如何现在还看不到啊

技术分析是一个依据动态变化的客观条件去不断修正看法的过程

比如之前创业板的波段一半是支撑，而且是沪深中小创的同步支撑
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那里介入，到周一，哪个指数不赚钱？

但是持续的缩量结果是啥？

上去了也还得跌回来

是不是今天也得以验证？

技术分析有一分证据说一分话

没凭据的张口就来

个人能力弱鸡做不到

结构方面，医疗保健，目前不管是持有，还是之前拉上去有减仓，都没必要这个位
置卖了，因为创业板下限就在那里，作为创业板最大权重的板块，创业板有反弹，
它不会没有，所以要卖也是反弹之后再说，关键就盯着一个点。

之前波浪规划的新一浪低点4888.74，只要跌破0.01，那么这里的波浪规划就要重
算，这里就不再是新得一浪，那么之后反弹上去可以出掉大部分，留点底仓就行，
因为昨天说的那些原因杀下来的医疗保健，必然会有被错杀的估值修复行情

而如果一直不跌破4888.74，那么就依然可以是1浪之后的2浪回调，随后是跳空放
量指标钝化的主升段，那么反弹上来可以减部分继续看

因为介入的位置没有大差错，这里就有本钱看继续怎么走，而如果10月29日新高
追入，现在就是两难的尴尬

https://www.wukong.com/answer/6889029005224427790/

医疗保健，如果大家记得上次欧美第一波疫情这个板块受了啥刺激，今天这么走就
应该不意外关于这个板块今天只说一点板块增量，但是过高背离，过高符合之前说
的重新走回升但是板块最大权重股今天却跟板块不一样，缩量下跌从一些技术指标
统计学因素来说，下周周线，不管是爱尔还是医疗保健板块，大概率冲高回落留上
影，即使板块这里能够持续增量走高，也不会是普涨，个别股到了技术面支撑才去
考虑，就指数角度而言，不适合追高

半导体的话，依然是一个缩量盘整的情况，没太多好说的
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有知友之前隔了一段时间没看复盘，所以在问最近只一直单独提半导体和医疗保健
板块

是不是只看好这两个板块

这里统一说明一下

最近我在备考，每天复盘写复盘的时间不到一小时，所以没有精力和时间写太详细
的东西

大致只解读一下上证创业板两个指数可最近复盘一直持续跟踪的半导体和医疗保健
板块，而并不是只看好这两个板块

所以综合现在的技术面变化，个人操作计划如下（个人看法，不代表正确，也不是
投资建议，勿跟）

旧有仓位

网格交易继续按计划操作

有大幅盈利的仓位用分仓止盈法持股

新仓别追高，等回调到合理买点进底仓

合理买点的判断，扣抵低量低价的均线（要跟现在的成交金额比较，别虽然扣低量
，但现在的成交金额更低），量价节点，连阳一半，跳空长阳越过均线的缺口等等
，用什么作为买点进，就用什么作为看错的止损。

欢迎技术分析同好关注我交流，如果回答对你有用，记得点赞

如果对回答有相关的疑问，可以评论留言

部分城市疫情再次加重，医药股和口罩会再次成为股市炒作热点吗？

疫情严重的程度超乎预料，中外各方面的差异导致了这个结果。

乐观点的看，一段快速增长，控制措施起效果，之后在四月峰值到来，然后下降，
虽然数字也比较大，但只要情况明朗，预期可控就好。到这种情况可能没有确定性
。
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如果不乐观，全球增长数据不仅加大，而且控制措施迟迟不起效，一旦达到境界点
，超出全球医疗系统承受的最大节点，又会一系列反应。

现在主要看人数在数千级别的主要大国，国力都还相对比较强，都还在积极抗疫。
可潜在威胁是，那些目前只有几百例的会怎么演变？如果都按相同轨迹演变，那就
太恐怖了。最后可能达到数千万级别，持续到年底，峰值也要到年中才会到来。

这些都还有太多的不确定性。

二

经济危机发展的已经是必然的了，和疫情成正比。

乐观点，几个月疫情过去后，慢慢就恢复了。

疫情一旦往悲观方向发展，对全球经济是毁灭性打击，恢复元气就不是几个月的事
了，严重程度超出08年，那恢复的过程也会更慢。

三

08年危机一直到09年才出现报复性反弹，随后又是漫漫熊市，这一次大概也是这
样的。

疫情最严重情况来临之前，全球股市都会出于下跌趋势中，弱势横盘或者短期反弹
都不能改变中期趋势。只有疫情峰值到来，出现曙光，才可能逆转趋势。

筑底之后的反弹应该也是报复性的反弹，但这又会透支行情，报复性反弹后，又会
是新一轮熊市。

参考08～09～14年的市场运行，具体节奏肯定不会一样，会有差异，但本质运行
规律不会变。

疫情期间快速惨烈下跌，疫情转折后慢慢筑底，中后期开始反弹，反弹结束后，又
会进入调整周期。股市运行的转折节点都会提前反映实际情况，会提前一步，必须
注意。

四

在最初形势不明朗前，大资金还没打算开始第二轮医药炒作，在看情况而定。现在
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情况相对比较明朗了，在转折点未到之前，是确定的，疫情持续的时间和严重程度
都会比较长，一来提供了炒作周期，二来医药是最佳的防御和支撑市场板块。医药
和医疗器械会开始一波炒作期。

对疫情的推理分析，之前就会有，但作为评论分析，可以有多重推论，也不会有太
大后果。但大规模资金运作，必须有确定的依据和把握才行。况且国内已经炒作一
次了，世界的再炒，一些就是明牌了，真正的好公司前期都已经完全暴露在明面，
散户动作更快于机构。那就必须有更好的炒作条件，才会开始第二轮，目前看已经
具备了。而即便是明牌，机构也可以洗盘，下周医药会起来了。比起口罩的疯狂，
医药的门槛更高，口罩可以几天十几天就转产，但医药不行。包括呼吸机这些关键
器械。目前已经很短缺了，如果疫情向着最严重情况发展，后期出现几十个国家破
万，多个大国破十万的话，这些物资还会加剧。医疗医药本来就不想衣食住行一样
平时有稳定的巨大需求，产能维持在高位。突然爆发的全球大流行，必然导致医药
医疗器械的爆发式增长，产能又不是一时可以增加的。

至于口罩，就算了。实在拿不准。一来前期炒作太凶，盯的人太多，二来门槛低很
容易转产。市场信息太复杂了，难辨真伪。全球消耗量固然巨大，但产能也会快速
增长。况且还有一些出口被扣，不付款，以质量不合格为由，等风险。国内的口罩
生产也确实不够规范，民用的生产出来就上市，根本不过杀菌处理，这样的就算出
口，也确实存在很大风险。不确定的机会坚决放弃。

医药虽然目前没有口罩热度高，但市场本身就是轮动的，一旦建仓完成，开始切换
，口罩就是被抛弃的对象，医药板块才是新的热点，很大概率。

检测试剂，虽然说检测是关键，但研发上市的也比较快。前期炒作不是太凶，没有
春节休市，全球的情况和国内不一样，这次应该还是有第二波机会。毕竟后面情况
恶化后，中国的产能优势就很关键了。而且成本优势，也可以减少抗疫领的经济负
担。

今年余下的几个月，股市的主流热点会是什么？

今年余下的几个月，股市的主流热点将会是科技股。

可能很多朋友会不认同。最近科技股表现的可不咋样啊！持续调整，大资金流出，
用“萎靡不振”形容之，亦不为过！

是，没错！最近科技股表现的是不好。这有两个原因：

一，这段时间大盘是在调整。自7月13日至今，大盘从3458下来，就一直在调整
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。调整的时候，一般都是非主流热点表现的时候。而主流热点，都是顺大盘表现的
。

二，多强的板块，上涨也是涨跌涨式的波段上涨，也不会是不回头地直线上涨。科
技股，前期表现的那么强势，现在调整一段，很正常，也对后期的再度上涨更有利
。

大盘自3458以来的三角形整理，目前已经面临突破了。突破之际，一定是主流品
种领军的。我一直观点鲜明地指出，本轮牛市的主流热点就是科技加券商。券商目
前很多人看好，期待性极高，造成筹码分散，未来攻关，涨，是一定的。但恐怕会
不及预期。而科技股整好相反，因为较长时间无作为，股民朋友们大都撤离了，筹
码相对集中，很是便于主力启动。

科技股品种众多。未来的主要方向在哪里呢？在以软件为主的品种里。

本轮牛市自2819年1月启动以来，科技股里的领军人物就是芯片、半导体为首的硬
件类品种，一年多的走强，造成涨幅巨大！几倍至十倍的牛股比比皆是。今年下半
年之后，这些明星股见顶迹象明显，到了改朝换代的时候了！

科技的主线是5G。炒硬件，就是炒制造，下一步，就是炒应用，应用，就是软件
。这是大势所趋。

软件，看好的有：数据库、工业互联网、国产软件等。这和国家的“新基建”政策
，是符合的。

今天是2020年9月2日，我们看看今天市场中板块的表现：

上图，今天创业板是红盘的，科技股大多是阳线。而代表硬件的第一板块集成电路
概念，确是跌的绿盘。

上图，半导体板块的龙头，长电科技跳空低开低走，日跌幅八点多。

上三图，代表软件板块的国产软件、工业互联网、数据中心均呈红盘，且有向上突
破平台整理之势。

一天的表现当然说明不了什么，但一叶落而知秋，许多的点点滴滴，加在一起，就
形成了趋势。

综上所述，今年余下的几个月，股市的主流热点，将会是以软件为主的科技股。
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目前股市中你认为的热点概念板块有哪些？

感谢诚邀：目前的大盘基本围绕着2700点至2800区间震荡徘徊，多头不足，空头
也有很强烈的支撑，可以说目前的大盘是一副要死不活的样子，前期权重股唱戏，
市场基本没有热点可以参考操作。随着市场的逐步调整，热点概念及很多题材个股
慢慢显现，像前面的德新交运，最近两天的乐视网这类题材热股都头连板的预期，
就目前的大行情来说，玄阳认为市场情绪正在逐步激活，但还是谨防主力拉高出逃
嫌疑。稳健投资者可以等近期靴子落地再进行操作。那么我们要在市场中找到热点
标的还是需要一些经验和技巧的。我们要搞清楚导致2018年大熊市的原因，然后再
看这原因会不会在九月、十月消失。很多朋友在近两个月亏损都比较大，亏损的原
因并不是在于大市不好，玄阳觉得熊市有熊市的操作方法，牛市有牛市的操作方法
。可能有很多朋友不是很了解玄阳。下面来看一下玄阳8月份的操作情况

乐视网在8月21日收出了一根放量突破平台的涨停，同时出现底部信号，玄阳当天
晚上就发文提示大家开盘早盘买入。然后股价随后两天并没有继续上攻，反而开始
缩量回调，到了8月30号再次收出一个涨停，说明后市能量强劲，这是主力强攻的
信号，果断着手介入，截止目前涨幅高达81%。

嘉化能源——解析：该股前期一直处于上串下跳的行情行情，主力操作手法非常
高明，如果不是底部引爆指标提示底部信号，玄阳也不会去关注。在8月9号指标提
示底部信号，随后引爆信号也随之出现，玄阳果断提示进行买入，14个交易日斩获
26%.

指标

底部引爆指标是短期内主力拉升作盘的极致,因此好的短线高手往往数日内赚了大
家一年多赚到的钱,上面皆是我的学生近期的实战案例,短期获利丰厚,这并不是炫耀,
以后实战中失败的案例也会拿出来和大家一起分析原因,炒股是一门严谨的系统科学
。

涨停板是短期内主力拉升作盘的极致,因此好的短线高手往往数日内赚了大家一年
多赚到的钱,下面是是我的学生近期的实战案例,短期获利丰厚,这并不是炫耀,以后实
战中失败的案例也会拿出来和大家一起分析原因,炒股是一门严谨的系统科学,我一
直把它当一门学问来对待,求真务实是最起码的态度。

股市风云变幻莫测，与大家共勉！！！

好了，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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